

conjointe, créée par le Conseil de direction en 1920, a tenu à Londres deux sessions, en juin 1942 et en janvier 1945. L'Office a convoqué plusieurs assemblées entre des représentants du Canada et des Etats-Unis pour étudier les problèmes du travail et de la main-d'œuvre en temps de guerre, et il a considérablement aidé à l'organisation et au travail de la première conférence interaméricaine sur la sécurité sociale, tenue en septembre 1942 à Santiago, Chili.

La Conférence annuelle a adopté 67 projets d'accord et 73 recommandations, et, en dépit de la guerre, le nombre de ratifications avait augmenté de 882 à l'époque de la conférence de Philadelphie. Les sujets auxquels se rapportent ces projets et ces recommandations de même que l'attitude du Canada à l'égard des projets et recommandations sont indiqués à la page 698 de l'Annuaire de 1941.

Des représentants de 41 pays membres ont assisté à la conférence de Philadelphie. La délégation canadienne comptait parmi les conseillers du Gouvernement des représentants de cinq gouvernements provinciaux. La conférence a adopté une résolution (la charte de Philadelphie) réaffirmant les principes fondamentaux qui sont à la base de l'organisation et prescrivant certains principes de justice sociale et des objectifs à atteindre. Sept recommandations ont été approuvées et adoptées par les pays membres. Elles ont trait à la sécurité du revenu, à la sécurité sociale du personnel licencié des forces armées, aux soins médicaux, aux normes minimums de politique sociale dans les territoires tributaires, à l'emploi dans la période de transition du temps de guerre au temps de paix, au service de placement, et au projet national de travaux publics.

Des renseignements plus complets sur l'Organisation internationale du Travail sont contenus dans la *Gazette du Travail*, publiée tous les mois par le Ministère du Travail.

Section 8.—Accidents du travail et indemnisation des accidentés

Sous-section 1.—Accidents mortels du travail

Le Ministère du Travail collige les statistiques des accidents mortels du travail depuis 1903. Il les obtient des commissions provinciales des accidents du travail, de la Commission des transports du Canada et de diverses autres sources administratives et correspondances officielles et dans les journaux.

17.—Accidents mortels du travail, par industrie, 1941-44

Industrie	Nombre d'accidents mortels				Pourcentage d'accidents mortels			
	1941	1942	1943	1944 ¹	1941	1942	1943	1944 ¹
Agriculture.....	144	107	99	109	9.3	7.0	6.8	9.4
Abatage du bois.....	178	170	151	132	11.5	11.2	10.3	11.3
Pêche et piégeage.....	24	34	49	28	1.5	2.2	3.3	2.4
Mines, usines d'affinage des métaux non ferreux et carrières.....	262	199	213	153	16.9	13.1	14.5	13.1
Manufactures.....	263	315	310	264	16.9	20.7	21.2	22.7
Construction.....	176	227	154	99	11.3	15.0	10.5	8.5
Energie et éclairage électriques.....	30	21	16	17	1.9	1.4	1.1	1.5
Transports et utilités publiques.....	317	318	334	252	20.4	20.9	22.8	21.6
Commerce.....	65	44	59	50	4.2	2.9	4.0	4.3
Service.....	93	84	79	59	6.0	5.5	5.4	5.1
Diverses.....	1	1	1	1	0.1	0.1	0.1	0.1
Totaux.....	1,553	1,520	1,465	1,164	100.0	100.0	100.0	100.0

¹ Chiffres sujets à révision.